

5月 にじぐみだより

社会福祉法人 八重福祉会
こちの詩 保育園
996-2566
令和7年5月12日発行

入園・進級式から1ヶ月!!



にじ組での生活が始まり早1ヶ月が経ちました。4月は新しい環境に戸惑う姿も見られましたが、少しづつ慣れ、今ではたくさんの笑顔が見られるようになりました。



活動の中でも特に絵本が大好きなにじ組さん。言葉もたくさん出てくるようになり、一緒に口ずさんでくれたり、反応して動作したりと、とても可愛い姿が見られます♪



戸外活動も大好きなにじ組！！「お外に行くよ～」の声掛けに自分のロッカーから園帽を探しに行く子どもたちです。靴も自分で～と意欲満々！自分で履けるようになっている子もいます。時間はかかりますが、すぐに手を差し伸べずあたたかく見守って見て下さいね(^^)/



トイレトレーニングもスタートしました。活動の節目にトイレに座りタイミングが合えば、成功する子もチラホラ...「すごい！！おしっこでたね～、」などと声掛けすると嬉しそうにしている子ども達です♪



緊張も緩み体調も崩しやすい時期なので、しっかり睡眠・食事・休息を摂り生活リズムを整え元気に過ごせるようにしましょう。



～おねがい～
★すべての持ち物に記名お願いします。分かりやすい所に大きくはっきりと書いて頂けると確認しやすいので助かります。



★トイレトレーニングで着脱の練習が始まります。お着替えは上下分かれたもの、着脱しやすいようにゆとりのある服を持たせて下さるようお願いします。
★爪の長い子がいます。自分やお友だちを傷つけてしまう事があるので細目に爪のチェックお願いします。

